



“Dícales a los niños que la Santísima Virgen los ama también, porque ella es la Madre de todos los niños y jóvenes que están en nuestras escuelas...”

(Expresión constante en las cartas de Marcelino)

**A LA FAMILIA MARISTA
MALAGUEÑA: ALUMNOS, PADRES,
PROFESORES, ADEMAR, APA, GVX,
DEPORTE, SCOUTS...**

Estimada Comunidad Educativa:

Como todos sabéis era una preocupación de Marcelino que los chicos descubrieran en

María a esa **Buena Madre** a la que él tanto amaba y en quien confiaba ciegamente. Por eso, llegado el mes de mayo, el mes de María, queremos que seáis conscientes de la importancia que tiene este mes para nosotros. Os invitamos a que celebremos con mucho cariño este momento.

Te invitamos la celebración mariana que tendrá lugar el próximo **miércoles, 29 de mayo**, a las **20:00 h.** en la Capilla de nuestro colegio.

Deseándote mucho ánimo para este final de curso recibid un afectuoso saludo del Equipo Local de Pastoral.